A SE PASSE PRÈS DE CHEZ VOUS



MONTÉLIMAR La Course du cœur a réuni 380 personnes

Créée par la Sauvegarde de l'enfance et de l'adolescence (26), la Course du cœur fêtait ses dix ans hier, à Montélimar. La Course du cœur permet de récolter des fonds pour une association caritative locale. Et cette année, les dons et frais d'inscriptions iront à destination de Handisport Montélimar afin qu'elle puisse acquérir un nouveau fauteuil roulant adapté à la pratique d'un sport. D'année en année, le nombre de participants augmente. Hier, ils étaient 380 à avoir chaussé leurs baskets pour la bonne cause. À pied, à vélo, en roller ou en quadrix (fauteuil électrique tout terrain), les sportifs ont parcouru 3, 5 ou 10 kilomètres à travers la ville du nougat. Après la course, le club handisport avait prévu un parcours de slaloms, à effectuer en fauteuil roulant, un bon moyen de sensibilisation au handicap.